

■ Clinique Rhéna : RhénAttitude et innovation



- Soigner la culture d'entreprise

Développement de la RhénAttitude !

Pour pallier les difficultés de recrutement de personnels soignants auxquels font face nombre d'établissements de santé, les services ressources humaines et communication de la clinique ont imaginé et mis en place de nouveaux outils. S'appuyant sur les valeurs d'humanité et d'excellence des soins mais aussi de fierté d'appartenance des professionnels à l'établissement, des supports de communication telles que des vidéos de présentation des métiers, des reportages photos de collaborateurs, des panneaux et des dépliants ont été réalisés.

Des temps d'accueil et d'accompagnement sont par ailleurs mis en place pour tous les salariés nouvellement embauchés mais aussi pour tous les jeunes stagiaires rejoignant la clinique pour quelques semaines.

Objectifs ? Intégrer et fédérer, créer une culture d'entreprise commune et fidéliser les professionnels. La clinique Rhéna dispose de nombreux atouts, sa réputation et la qualité de ses locaux, de ses équipements et de ses soins attirent en effet de nouveaux collaborateurs.





- Développement de la RhénAttitude

La direction de l'établissement a également entrepris de renforcer ses actions en matière de qualité de vie au travail. Des animations et des moments de partage sont régulièrement proposés aux équipes ainsi que la présence de prestataires bien-être.

Des mesures d'accompagnement et de reconnaissance de l'engagement et de la fidélité des collaborateurs sont également mises en place chaque année (prime d'intéressement, forfait mobilité durable, congés assortis, etc.)

Pour moderniser son processus de recrutement, les ressources humaines se sont également équipées d'une solution logicielle globale qui améliore l'expérience du postulant et facilite la gestion interne des candidatures en lien avec l'encadrement de proximité. Enfin, un nouveau site Internet, adossé au site institutionnel existant, a vu le jour au début de l'année 2024. Monjob@Rhena est le site Internet consacré à l'emploi de la clinique Rhéna.

Les postes à pourvoir, les formulaires de candidature mais aussi les avantages, les atouts et les bonnes raisons de rejoindre notre établissement sont à découvrir sur www.emploi-clinique-rhena.fr

Une nouvelle technique pour traiter l'arythmie cardiaque

Depuis le 1^{er} mars 2024, les cardiologues interventionnels du GERC (Groupement d'explorations radiologiques et cardiovasculaires) disposent d'une nouvelle technologie pour traiter l'arythmie cardiaque (ou fibrillation atriale) des patients hospitalisés à l'ICS – Institut cardiovasculaire de Strasbourg : **l'électroporation.**

L'électroporation, ou *Pulsed Field Ablation*, est une technique non thermique qui consiste, après introduction d'une électrode dans une veine menant au cœur, à envoyer des champs électriques pulsés pour détruire les signaux électriques anormaux qui provoquent la fibrillation atriale (arythmie ou troubles du rythme cardiaque). La technologie a l'avantage de ne cibler que les tissus qui doivent être traités sans risque de toucher d'autres organes.



L'intervention, d'une durée d'environ une heure, se déroule sous anesthésie générale et en hospitalisation ambulatoire. Pour traiter les courts circuits électriques responsables de l'arythmie, les médecins disposaient jusqu'à présent de la radiofréquence (chaud) ou de la cryoablation (froid). L'électroporation est moins invasive que les deux autres techniques thermiques et se veut plus sûre.

Cette technologie marque en effet un changement radical en termes de sécurité et d'efficacité dans les procédures d'ablation de la fibrillation atriale, le trouble du rythme cardiaque le plus fréquent et le plus complexe

chez l'adulte (environ 300 000 personnes en France).

La clinique Rhéna est le premier établissement de santé alsacien à s'être équipé de la technologie d'électroporation.

Elle démontre une nouvelle fois son ambition de disposer d'un plateau technique innovant et performant et d'en faire bénéficier ses chirurgiens-partenaires et leurs patients.

Noëlla PIERSON
Responsable communication



- *(ci-dessus)*
Mise en œuvre de l'électroporation
- *(ci-contre)*
L'électroporation est une technique sûre et peu invasive, explique le D^r Schaaf, cardiologue interventionnel
-

